
  

 

Les noms composés sont formés de plusieurs mots. Ces mots peuvent être de classe 

grammaticale différente. 

 Exemple : 

 un nom + un nom : un bateau – mouche 

 un verbe + un nom : un garde-manger 

 un adjectif + un nom :  une belle- sœur 

 une préposition + un nom : une contre-attaque 

 un nom + un complément du nom :  un arc-en-ciel, une pomme de terre 

 

Généralement, les mots qui forment le nom composé sont séparés par des traits d’union. 

Mais pas toujours :  

Ex : une pomme de terre, le chemin de fer 
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